



**ALEJANDRA GONZÁLEZ (VENEZUELA)**

Es activista por los derechos humanos, con especial atención a los migrantes en situación de vulnerabilidad. Reside en Chile desde hace más de tres años donde se desempeña como Coordinadora Nacional del Programa Venezuela Global de la ONG Un Mundo Sin Mordaza, labor que complementa siendo Coordinadora de Derechos Humanos y Migración de la Asociación Venezolana en Chile.



**ROCÍO ROSERO (ECUADOR)**

Feminista ecuatoriana con más de 30 años en la lucha por los derechos de las mujeres. Integra el Comité Regional de ONG de América Latina y el Caribe de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de Naciones Unidas desde 2013. También integra la Coalición de Mujeres del Ecuador y del Comité Ejecutivo de la Red Internacional de Derechos Humanos (RIDH).



**MARIA DA PENHA (BRASIL)**

De profesión biofarmacéutica es activista por los derechos de las mujeres. En 1983, fue agredida por su entonces marido, causándole graves secuelas. Nueve años después, su agresor fue condenado a ocho de prisión, de donde salió en 2002 mediante recursos jurídicos. En agosto de 2006, Brasil promulgó la Ley Maria da Penha, que aumenta el castigo para las agresiones contra la mujer cuando ocurren en el ámbito doméstico o familiar.



**BEATRIZ CARITIMARI (PERÚ)**

Lideresa indígena Cocama Cocamilla, nació en el distrito de Lagunas de Amazonas. Desde joven participó en espacios de organizaciones comunales, articulándose con organizaciones de mujeres del pueblo Shawi. Es capacitadora en temas de violencia contra las mujeres y cambio climático en comunidades indígenas amazónicas. Ha participado en varios procesos de consulta y ha mediado en espacios de diálogo entre el Estado y los pueblos indígenas.



**TINA ALVARENGA (PARAGUAY)**

Defensora de derechos humanos, lideresa indígena de la articulación Mujeres Indígenas del Paraguay (MIPY), con una larga militancia como defensora de los derechos de la infancia, mujeres indígenas y asuntos vinculados al medio ambiente. Actualmente es asesora de la Presidenta del Instituto Nacional del Indígena de Paraguay (INDI).



**MARTINA BARRA (BOLIVIA)**

Activista de amplia trayectoria en la lucha contra la discriminación y el racismo y promueve los derechos del pueblo afroboliviano y su cultura. Participó en el proceso de la Asamblea Constituyente para lograr el reconocimiento del pueblo afroboliviano. Vive en Cochabamba, donde dirige la Organización Afroboliviana Ubuntu, que realiza capacitaciones en derechos humanos e incidencia política para la visibilización del pueblo afroboliviano.



**BRENDA SOSA (URUGUAY)**

Activista de derechos humanos, expresa política y una de las portavoces del caso "28 mujeres". Este caso lleva a la justicia la denuncia por violencia sexual durante la detención clandestina y en centros de reclusión de la dictadura. El caso ha sido nombrado por el Comité de la ONU sobre discriminación contra las mujeres (CEDAW) en sus recomendaciones a Uruguay.



**EMILIA SCHNEIDER (CHILE)**

Estudiante de derecho en la Universidad de Chile, es militante feminista y combate la violencia de género y el sexismo en la educación, con miras a conquistar una educación pública no sexista como un derecho social. Desde 2017 se desempeña como Concejera de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECH), y se ha desempeñado como activista trans, trabajando por el reconocimiento del nombre social y por la ley de identidad de género en Chile.



**PAMELA MARTÍN GARCÍA (ARGENTINA)**

Licenciada en Ciencia Política (UBA), feminista y militante política. Es asesora parlamentaria en el Senado de la Nación. Forma parte del Área de Incidencia Política de FUSA AC y es Consultora en ONUmujeres. También es co-fundadora de la red "Vecinas Feministas por la Justicia Sexual y Reproductiva de América Latina y el Caribe". Integra las comisiones de Cabildeo y de Redacción del proyecto de IVE de la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito.

VOCES

DEFENSORAS DE AMÉRICA DEL SUR



NACIONES UNIDAS CHILE



MUSEO DE LA MEMORIA Y LOS DERECHOS HUMANOS



Unión Europea



Embajada de Noruega



Ministerio de Relaciones Exteriores Gobierno de Chile



Ministerio de Justicia y Derechos Humanos Gobierno de Chile